

Préparé depuis la rentrée scolaire par les 25 élèves de la section BAC 1 Conduite et Gestion d'Entreprise Agricole, le marché de Noël de la Maison Familiale Rurale (MFR) a été une réussite. Vingt exposants étaient installés dans les locaux de la MFR rue de Dieppe. Les jeunes se montrant disponibles pour l'installation et pour le rangement. Quand en plus le public répond massivement présent comme ce fut le cas, Samuel Lembre, le formateur de la classe ne pouvait que se montrer satisfait. La

particularité de ce marché est qu'il fait partie du programme scolaire et que les élèves seront notés pour leur prestation. Nul doute que la note sera bonne.

Ce marché est aussi l'occasion de la remise des diplômes du brevet des collèves et du baccalauréat professionnel « Nous avons eu plus de 90 % de réussite au global » précisait Cédric Demarcy, le directeur de la MFR. Une belle soirée pour l'établissement en ce vendredi 9 décembre.

■ LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY

Les Capellois fabriquent les décors dans le village

Début décembre, des conseillers municipaux et des habitants de la commune de La Chapelle-sous-Gerberoy installaient dans divers endroits du village les décorations qu'ils ont eux-mêmes fabriquées.

« Nous avons récupéré le bois, fabriqué des sapins, le Père Noël, un moulin etc. Puis nous les avons peints et nous les installons » expliquait Louis Boulenuar, conseiller municipal et président du comité des fêtes.

La surprise est venue de certains habitants qui ont amené le café aux décorateurs. D'ailleurs, s'il était difficile de trouver le maire, Bruno Ronseaux sur un point de décoration, c'est tout simplement qu'il avait dû laisser un instant son travail pour répondre à l'invitation de Capellois.

Tout était finalement terminé dans les temps et le bourg est en habit de fête. Cette initiative de décoration révèle une ambiance très conviviale dans le village.



Les Capellois décorent leur commune pour les fêtes.

Suivez l'**actu**

en continu

de votre hebdo

Le Réveil

sur

actu.fr/le-reveil-de-neufchatel/

l'après-midi par les 25 élèves de la section BAC 1 Conduite et Gestion d'Entreprise Agricole, le marché de Noël de la Maison Familiale Rurale (MFR) a été une réussite. Vingt exposants étaient installés dans les locaux de la MFR rue de Dieppe. Les jeunes se montrant disponibles pour l'installation et pour le rangement. Quand en plus le public répond massivement présent comme ce fut le cas, Samuel Lembre, le formateur de la classe ne pouvait que se montrer satisfait. La

particularité de ce marché est qu'il fait partie du programme scolaire et que les élèves seront notés pour leur prestation. Nul doute que la note sera bonne.

Ce marché est aussi l'occasion de la remise des diplômes du brevet des collèves et du baccalauréat professionnel « Nous avons eu plus de 90 % de réussite au global » précisait Cédric Demarcy, le directeur de la MFR. Une belle soirée pour l'établissement en ce vendredi 9 décembre.

■ LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY

Les Capellois fabriquent les décors dans le village

Début décembre, des conseillers municipaux et des habitants de la commune de La Chapelle-sous-Gerberoy installaient dans divers endroits du village les décorations qu'ils ont eux-mêmes fabriquées.

« Nous avons récupéré le bois, fabriqué des sapins, le Père Noël, un moulin etc. Puis nous les avons peints et nous les installons » expliquait Louis Boulenouar, conseiller municipal et président du comité des fêtes.

La surprise est venue de certains habitants qui ont amené le café aux décorateurs. D'ailleurs, s'il était difficile de trouver le maire, Bruno Ronseaux sur un point de décoration, c'est tout simplement qu'il avait dû laisser un instant son travail pour répondre à l'invitation de Capellois.

Tout était finalement terminé dans les temps et le bourg est en habit de fête. Cette initiative de décoration révèle une ambiance très conviviale dans le village.



Les Capellois décorent leur commune pour les fêtes.

Suivez l'**actu**

en continu

de votre hebdo

Le Réveil

sur

actu.fr/le-reveil-de-neufchatel/